

Les modes alternatifs de règlement des conflits (vers une justice dans l'esprit de Saint Yves)

Ce titre est celui de la Conférence inaugurale de l'Institut Universitaire de BOHICON, au diocèse d'Abomey, au Bénin.

Invité par Monseigneur HOUNDEKON, Evêque d'Abomey, Yves AVRIL a fait cette conférence pour le compte du Fonds Saint Yves, Fonds de dotation dont le siège est à Tréguier (**fonds-saintyves.fr**).

Le texte résumé se trouvera prochainement disponible sur le site du Diocèse d'Abomey (**www.diocese-abomey.org**).